

Ressort: Vip´s

Medien: Miley Cyrus hat neuen Freund

Los Angeles, 17.10.2013, 08:24 Uhr

GDN - Die US-Sängerin Miley Cyrus hat angeblich einen neuen Freund. Laut US-Medienberichten fühlt sich die "Wrecking Ball"-Sängerin sehr zum "Rolling Stone"-Erben Theo Wenner hingezogen.

"Miley und Theo sind definitiv zusammen. Sie spricht nur noch darüber, wie attraktiv und nett er sei", wusste ein Freund der Sängerin "RadarOnline" zu berichten. "Sie fühlt sich wirklich sehr zu ihm hingezogen." Cyrus habe gesagt, dass sie "noch nie jemanden wie Theo kennengelernt" habe, so der Freund weiter. Cyrus war zuvor mit Liam Hemsworth verlobt. Die beiden hatten im September offiziell ihre Verlobung gelöst. Sie hatten zuvor über Monate hinweg versucht, ihre Beziehung zu retten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-23513/medien-miley-cyrus-hat-neuen-freund.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com